

EDITORIAL

Como cada otoño un nuevo Congreso se acerca. El que este año coincida el que se celebre en la ciudad donde residimos es para la junta motivo de satisfacción y todos esperamos que esta onceava vez que nos reunimos quede en nuestra memoria como una ocasión muy especial de reforzar nuestra amistad y actualizar nuestros conocimientos.

En este año se ha batido un record de singular trascendencia: el número de trabajos que nuestros asociados han presentado ha sido superior a 60, esto da una idea clara del interés, laboriosidad y curiosidad científica que la enfermería nefrológica tiene. Confiamos pues, que aquí en Barcelona podamos obtener excelentes resultados de este esfuerzo comun que sin duda va a favorecer la calidad de nuestra profesión.

Lola Andreu
Presidente de S.E.D.E.N.